
В Орле состоялся III Орловский международный экономический форум на 
тему: «От мобилизации экономики и экономической независимости России к 
социальному государству». В нем приняли участие крупнейшие политики, уче-
ные, специалисты, эксперты, депутаты различных уровней.

Со вступительным словом к участни-
кам пленарного заседания 30 июня обра-
тился Председатель ЦК КПРФ, руководи-
тель фракции КПРФ в Государственной 
Думе Г.А. Зюганов. Он подчеркнул, что 
форум, прежде всего, посвящен поиску 
выходов путей из системного кризиса, 
а также программе КПРФ – программе 

Победы и обобщению того уникального 
опыта, который Компартия и лево-патри-
отические силы накопили за последние 
годы.

- Прежде всего, - сказал Геннадий 
Андреевич, - хочу поблагодарить губер-
натора  Андрея Евгеньевича Клычкова, 
которого партия рекомендовала на 

работу в моей родной Орловской обла-
сти. Благодарим вас за поддержку, и 
сегодня подведем итоги его пятилетней 
работы.

«В первой половине дня уже отрабо-
тали пять секций форума, - продолжил 
лидер КПРФ. - Наша секция во главе с 
моим заместителем академиком Каши-
ным выезжала в Дубовицкое, где нам 
были представлены лучшие сорта пшени-
цы, сои, гороха, уникальная организация 
сельхозпроизводства. И там мы открыли 
аграрную неделю Орловской области. 
Завтра мы проведем здесь большой 
праздник Русского поля, в котором при-
мут участие около 10 тысяч человек».

«Я хочу поблагодарить всех наших 
организаторов, депутатов Государствен-
ной Думы, местных советов, всех гостей, 
которые прибыли на этот форум, - обра-
тился к присутствующим Г.А. Зюганов. -  
Уже около тысячи человек поучаствовали 
в обсуждении проблем на секциях. Там 
выступило около пятидесяти участников 
форума. Сегодня наша команда и те, кто 
вел эти секции, доложат на пленарном 
заседании о результатах совместной 
работы, а также обобщат рекомендации 
и выводы. Кроме того, будет представ-
лена программа, с которой Компартия 
пойдет на местные выборы».

«Эта программа готовилась всеми 

Комитетами Государственной Думы, она 
апробирована на многих «круглых сто-
лах», совещаниях и представлена Прези-
денту, - подчеркнул Геннадий Андреевич. 
- Целый ряд ее положений был рассмо-
трен на Государственном Совете. Пре-
жде всего, те, что связаны с  обеспече-
нием продовольственной безопасности, 
устойчивого развития села и развития 
сельхозмашиностроения. И я благодарю 
Академию наук, которая внимательно 
рассмотрела наши документы, активно 
принимает участие во всех обсуждениях 
и дает свои рекомендации».

«Вместе с тем, - отметил далее лидер 
КПРФ, - хотел бы обратить внимание на 
условия, в которых проходит наш исклю-
чительно важный форум. Прежде всего, 
мы должны понимать, что он проходит в 
условиях войны, объявленной англосак-
сами и натовцами Русского миру. Здесь, 
на Орловских полях, на Орловско-Кур-
ской дуге ровно 80 лет назад началась 
великая битва, предрешившая пораже-
ние фашистской Германии. Здесь почти 
три миллиона солдат сошлись вруко-
пашную. Только на одном Прохоровском 
поле советская военная машина и Крас-
ная Армия уничтожили более трехсот 
фашистских танков в течение двух суток. 
Здесь решался не только исход борь-
бы за свободу и независимость нашей 
Советской Родины, но и исход Второй 
мировой войны в целом. После этого 
перелома началось постоянное насту-
пление наших войск, потому что в 1943 
году в ходе пяти крупнейших сражений 
было окончательно завоевано стратеги-
ческое преимущество. 
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Нам нужна только Победа!

Коммунисты предлагают отложить выборы депутатов 
на территориях, которые подвергаются обстрелам

Читайте на стр. 3 Читайте на стр. 4 Читайте на стр. 8

Принимая во внимание высокий 
уровень террористической опасности 
и регулярные обстрелы со стороны 
ВСУ населённых пунктов Белгород-
ского, Валуйского, Волоконовско-
го, Грайворонского, Борисовского, 
Краснояружского районов, руководи-
тель фракции КПРФ в Белгородской 
областной Думе Станислав Панов 
направил обращение в адрес пред-
седателя Избирательной комиссии 
Белгородской области с предложе-
нием о переносе выборов депутатов 
в представительные органы муници-
пальных образований, на указанных 
территориях, на более поздний срок, 
и провести их после отмены режима 
повышенной готовности. Приводим 
текст обращения. 

Пресс-служба БРО КПРФ

Председателю избирательной комиссии
 Белгородской области

И. В. Лазареву

Уважаемый Игорь Владимирович!

Руководствуясь Федеральным законом от 12 июня 2002 
года № 67-ФЗ «Об основных гарантиях избирательных прав и 
права на участие в референдуме граждан Российской Феде-
рации», Избирательным кодексом Белгородской области, в 
связи с введением на территории региона режима повышенной 
готовности, руководствуясь Указом Президента РФ «О мерах, 
осуществляемых в субъектах Российской Федерации в связи с 
Указом Президента Российской Федерации от 19 октября 2022 
года № 756», принимая во внимание высокий уровень терро-
ристической опасности и регулярные обстрелы со стороны 
ВСУ населённых пунктов Белгородского, Валуйского, Волоко-
новского, Грайворонского, Борисовского, Краснояружского 
районов, предлагаем отложить голосование на выборах депу-

татов назначенное в единый день голосования. Возобновить 
действия по назначению, подготовке и проведению выборов 
после отмены режима повышенной готовности.

Обращаем Ваше внимание, что вышеперечисленные райо-
ны Белгородской области ежедневно подвергаются обстрелам 
со стороны ВСУ, расположены в непосредственной близости 
к границе с Украиной, организация и проведение выборов 
может подвергнуть опасности жизнь, здоровье и имущество 
участников избирательного процесса. Так же стоит отметить, 
что условия проведения предвыборной агитации посредством 
агитационных публичных мероприятий (ст. 67, ФЗ-67) в назван-
ных районах области, не отвечают требованиям безопасности 
и не гарантируют её. 

О принятом решении прошу сообщить в 10-дневный срок, 
ответ направить на адрес электронной почты belkprf@mail.ru

Руководитель фракции КПРФ
Белгородской областной Думы седьмого созыва                                           

С. Г. Панов

Гуманитарный груз для 
вынужденных переселенцев

Коммунисты Белгорода 
к выборам готовы

Ребята из Корочанского 
района рисуют мирное небо
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И советская военная машина, совет-
ский учитель, инженер, солдат и коман-
дир доказали, что они сильнее всех 
фашистских орд и тех сателлитов Гитле-
ра, которые пришли вместе с ним, чтобы 
уничтожить нашу любимую Родину».

«Мы проводим этот форум в дни, когда 

Орловщина готовится отметить 80-летие 
освобождения Орла и Белгорода, горо-
дов первого салюта, - напомнил Генна-
дий Андреевич. - И я хотел бы обратить 
ваше внимание на то, что в ходе новой 
военно-политической операции, объяв-
ленной президентом Путиным, которую 
мы активно поддержали, Орловщина как 
всегда идет впереди других регионов. 

Мы отправили на линию фронта самых 
доблестных солдат и командиров, кото-
рые хорошо оснащены. Наш губернатор 
Клычков десяток раз выезжал непосред-
ственно на передовую, проверил, как 
обстоят дела у тех, кто там находится. И 
мы только с Орловщины каждую неделю 
отправляем на фронт по два гуманитар-
ных конвоя».

«По линии Компартии России, - про-
должил Г.А. Зюганов, - из подмосковного 
совхоза имени Ленина мы уже отправили 
на Донбасс 113 конвоев, а это 19 тысяч 
тонн различных грузов. Все, что необ-
ходимо для обеспечения победы, для 
поддержания граждан, отправляется в 
этих конвоях. Более того, мы вместе с 
Кобзоном основали движение «Дети Рос-
сии – детям Донбасса» и в подмосковном 
Доме отдыха «Снегири» приняли уже 13 
тысяч детей. Я специально для них помог 
построить военно-спортивный лагерь, 
открытый две недели назад».

«В целом, - отметил лидер КПРФ, - эта 
благородная работа дает свои результа-
ты. Но мы должны прекрасно понимать, 
что в схватке с современным фашизмом, 
нацизмом и бандеровщиной, в схватке с 
натовцами и американщиной у нас может 
быть только один исход – Победа! И мы 
должны обеспечить эту победу усилиями 
всех народов нашей огромной державы. 
Но орловцы всегда отличались своей 
храбростью. На Москву через Орел не 
прорвался ни один враг. Мы всегда здесь 
защищали державу. И неслучайно Орел 
был любимой крепостью Ивана Грозного. 
И не только Орел, но и Болхов, где учи-
лись мои родители. А всего наш род дал 
десять педагогов и имеет общий педаго-
гический стаж почти 350 лет».

Затем Г.А. Зюганов объявил пленар-
ное заседание III Орловского междуна-
родного экономического форума откры-
тым. Подробнее о форуме коммунистов 
в Орле читайте на сайте ЦК КПРФ:         
www.kprf.ru

Пресс-служба ЦК КПРФ

Нам нужна только Победа!

В 2023 году наша страна семимиль-
ными шагами движется обратно в 1913-й. 
Почти приблизив уровень больниц к 
показателям царской России, Минздрав 
отправил на передовую выпускников 
мединститутов, пытаясь таким образом 
бороться с дефицитом врачей первич-
ного звена, а потом, поразмыслив ещё 
немного, выдвинул инициативу передать 
часть полномочий врачей медсёстрам. 

За оптимизацией медицины, как обыч-
но и бывает, настал черёд оптимизации 
образования, и, откровенно говоря, она 
тоже смутно напоминает исконнопо-
сконные времена. При царе-батюшке 
человек, окончивший несколько классов 
церковно-приходской школы, считался 
образованным, окончивший её целиком 
– образованным настолько, что получал 
полное право учить других. Прабабушка 
моей подруги в девятнадцать лет стала 
директором школы. Ещё пару лет назад 
нам трудно было это представить, но 
прогресс не стоит на месте, и как знать, 
какие нынешним школьникам достанутся 
директора. Желая закрыть «кадровую 
дыру» в школах всей страны, чиновники 
выдвинули новую инициативу: готовить 
учителей-предметников в колледжах. 

На сегодняшний день средний возраст 
учителя в России довольно высок – по 
статистике 45–50 лет, по факту ещё боль-
ше. Нежелание молодёжи идти в профес-
сию вполне объяснимо: средняя зарплата 
учителя в России за 2023 год опять же 
по статистике составляет 34 078 рублей, 
в вакансиях же чаще всего фигурирует 
цифра в 25 000. Свыше 75% российских 
учителей имеют оклад ниже минимально-
го размера оплаты труда. Как говорят в 
народе, за такую зарплату можно ничего 
не делать и даже немножко вредить. 

Но нет. Помимо основной своей без 
того непростой обязанности – учить, 
преподаватели вынуждены выпол-
нять какое-то невероятное количество 
бумажной работы. Согласно принятому 
в июле закону и приказу Минпросве-
щения, который действует с 1 сентября 
2022 года, учителя обязаны вести только 
пять документов: это программа учебно-
го предмета, характеристика учащихся, 
которая делается по запросу, журнал 
учёта успеваемости, журнал внеурочной 

деятельности и план воспитательной 
работы. Однако и тут практика расходит-
ся с теорией: в дополнение к обязатель-
ным документам приходится готовить и 
другие отчёты, в том числе для органов 
соцзащиты, пожарного надзора, терри-
ториальных органов Роспотребнадзо-
ра. Нужно бесконечно регистрировать 
учеников и их родителей на сайтах и 
платформах для прохождения опросов 
и голосований, контролировать запол-
нение анкет, заниматься мониторингом. 
При этом информацию зачастую необхо-
димо дублировать, поскольку она долж-
на быть и в бумажном, и электронном 
виде. «Работать невыносимо, ведёшь 
урок, а в школьном чате сыплются 
сплошные поручения: подготовить метод 
разработки, пройти опрос, отчитаться о 
количестве детей, прошедших опрос», – 
жалуются педагоги.  

Во многих коллективах рабочее вре-
мя учителей доходит до 55–65 часов 
в неделю при 41-часовой нагрузке по 
закону. Как любая тяжёлая низкооплачи-
ваемая профессия, преподавание давно 
считается делом женским – процент учи-
телей прекрасного пола составляет 88%. 

Но вместо того, чтобы проявить хоть 
какой-то уровень заботы об учителях, 
повысить зарплату, создать нормальные 
бытовые условия, ввести льготы и соци-
альные гарантии, разобраться с неопла-
чиваемой переработкой и непосильной 
бумажной нагрузкой, власть предпочита-
ет бороться с текучкой кадров иным путём 
– заменяя специалистов пусть менее 
образованными, зато менее прихотли-
выми. Даже сейчас в качестве учителей 
и воспитателей зачастую направляются 
кадры, не имеющие необходимой педаго-
гической подготовки. Но право препода-
вания любого предмета для выпускников 
колледжа – это сильно, господа. 

Возникает неизбежный вопрос: что 
будет, если и выпускники колледжа отка-
жутся за копейки трудиться «бумажными 
солдатами»? Возможно, стоит рассмо-
треть инициативу предоставить право 
преподавания, например, гастарбайте-
рам. Они согласны и на более суровые 
условия труда за меньшую зарплату. 

Александра СМИРНОВА

Назад в будущее-2: 
теперь образование

Защита от отмены 
сделок с жильем

Покупателям единственного жилья 
у банков хотят в упрощенном поряд-
ке возвращать уплаченные за него 
средства, если сделку признали 
недействительной из-за банкрот-
ства продавца. «Такой законопро-
ект кабмина рекомендовали при-
нять во втором чтении на заседании 
Комитета Госдумы по вопросам 
собственности, земельным и иму-
щественным отношениям» - рас-
сказал депутат ГД ФС РФ фракции 
КПРФ Сергей Гаврилов.

Инициативу разработали для испол-
нения постановления Конституционного 
суда от 3 февраля 2022 года по делу 
о проверке аннулированной покупки 
квартиры Сергеем Кузьминым в Санкт-
Петербурге. Он купил недвижимость 
у банка в момент его санации. Затем 
финансовая организация попросила 
суд признать сделку недействительной 
из-за якобы заниженной стоимости 

жилья, это требование было удовлетво-
рено. Конституционный суд предписал 
исправить законодательство так, чтобы 
покупатели жилья, которое является 
для них единственным, могли вне очере-
ди вернуть уплаченные деньги в случае 
признания сделки недействительной в 
рамках дела о несостоятельности про-
давца.

Согласно законопроекту, возврат 
средств таким покупателям будет 
происходить в обход так называемой 
конкурсной массы должника, то есть 
независимо от того, каким имуще-
ством обладает банк на стадии бан-
кротства. «До перечисления денежных 
средств гражданин и члены его семьи, 
совместно проживающие в жилом 
помещении, сохраняют право пользо-
вания им», — говорится в пояснении к 
документу.

Суд может увеличить этот срок до 
полугода после получения уплаченных 
ранее денег за квартиру. При этом 
покупатель сможет сохранить жилье, 
выкупив его до торгов, в случае при-
знания недействительной сделки по его 
приобретению. Для этого ему придется 
доплатить столько денег, сколько не 
хватает до рыночной цены квартиры. 
Уплаченные ранее им средства будут 
учитываться.

По словам главы Комитета Госдумы 
по вопросам собственности, земельным 
и имущественным отношениям Сергея 
Гаврилова, законопроект существенно 
гуманизировался ко второму чтению, 
поправки направлены на более полную 
защиту прав граждан, купивших жилье 
у банкротов.

«Если цена на квартиру изменилась, 
упала, гражданин может заключить 
договор купли-продажи по сложившей-
ся на день торгов цене. Мы защитили 
покупателей от последствий отмены 
сделок с недвижимостью на всех ста-
диях. Это не их вина, что банк был 
объявлен банкротом и они оказались в 
ситуации, когда могут остаться на ули-
це, без жилья и без денег», — заключил 
парламентарий.

Пресс-служба 
БРО КПРФ
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Коммунисты систематически ведут работу по помощи военнослужащим СВО 
и пострадавшим жителям. На этот раз, при поддержке депутата Госдумы от 
КПРФ Сергея Гаврилова, воронежскими коммунистами 22 июня в г. Губкин 
доставели гуманитарный груз для вынужденных переселенцев. 

22 июня 1941 года — день начала 
Великой Отечественной войны, страш-
ной трагедии, которая принесла горе в 
советские семьи, день глубокой скорби 
для каждого русского человека.

Своих не бросаем – 
не просто слова!

«Мой дед, Василий Иванович Гав-
рилов, в этот день вместе с боевыми 
товарищами дал отпор врагу, защищая 
Брестскую крепость… Сегодня долг каж-
дого человека сделать всё, чтобы никог-
да больше наша Родина не становилась 
объектом агрессии и попыток захвата», 
- говорит депутат Государственной Думы 
от КПРФ Сергей Гаврилов.

Ужасы нацизма не должны повторить-
ся. Память о Победителях в той кровавой 
войне жива. 22 июня коммунисты Воро-
нежской и Белгородской областей возло-
жили цветы у местных Мемориалов воин-
ской славы, почтили минутой молчания 
павших в Великой Отечественной войне.

«Сегодня утром в 4.00 мы возложи-
ли цветы к Памятнику павшим воинам, 
а потом встретили наших товарищей из 
Воронежа, которые привезли гуманитар-
ную помощь шебекинцам, размещенным 
в Губкине из-за обстрелов их города. 
Выражаю огромную благодарность за 

своевременную и такую необходимую 
помощь», - отметил первый секретарь 
Комитета Губкинского местного отделе-
ния КПРФ Владимир Чернов.

Да, история повторяется в своем худ-
шем варианте, и сегодня приходится спа-
сать от украинских неонацистов жителей 
мирных городов и деревень Белгород-
ской области. При поддержке депутата 
Госдумы Сергея Гаврилова целый десант 
Воронежских коммунистов прибыл в 
Губкин с гуманитарным грузом. Жителям 
Шебекино, покинувшим свои дома из-за 
сложившейся ситуации, коммунисты 
доставили продукты, одежду, питьевую 
воду, предметы первой необходимости.

Взаимопомощь, взаимовыручка и 
солидарность – важнейшие качества, 
которые отличали советского челове-
ка, отмечает депутат Сергей Гаврилов. 
«Мы своих не бросаем. Именно поэтому 
коммунисты Воронежа и Белгорода, не 
в первый раз привозят гуманитарную 
помощь вынужденным переселенцам. 
Мы привезли самое необходимое, в чем 
нуждаются люди, покинувшие родные 
дома – воду, домашнюю одежду, предме-
ты гигиены, а еще сладости к чаю, чтобы 
скрасить вынужденное переселение из 
родного города. Люди должны чувство-
вать, что не остались одни со своими 
проблемами», - сказал Сергей Гаврилов.

Хранить Родину и 
историческую память

Депутат Госдумы поблагодарил кол-
лег-депутатов из Воронежа и Белгорода, 
Губкина, других городов, всех волон-
теров, которые занимаются помощью 
жителям Белгородской области, часто 
рискуя собственной жизнью.  

В Губкине делегацию воронежских 
коммунистов, в составе первого секрета-
ря Воронежского обкома КПРФ Андрея 
Рогатнева, секретарей обкома Дениса 
Рослика и Александра Шабунина, радуш-
но встретили секретарь Белгородского 
обкома КПРФ, депутат Белгородской 
областной Думы Валерий Шевляков, 
депутаты Губкинского городского Сове-
та от КПРФ – первый секретарь Комитета 
Губкинского местного отделения КПРФ 
Владимир Чернов, Юрий Криводеров и 
Игорь Орлов.

 «Вы здесь практически на передовой. 
Можете всегда рассчитывать на нашу 
поддержку», - поприветствовал белго-
родских товарищей Андрей Рогатнев. 
Лидер воронежских коммунистов отме-
тил, что их связывают давняя дружба 
соседних партийных отделений,  а также 
совместная работа с депутатом Госдумы 
Сергеем Гавриловым, представляющим 
в парламенте интересы обеих регионов. 

Воронежцы поделились с белгород-
скими коллегами опытом работы партий-
ной организации в нынешней сложной 
ситуации, показали образцы газет, листо-
вок, наклеек, подарили книги, выпущен-
ные по инициативе воронежских ком-
мунистов. Белгородцы, в свою очередь, 
рассказали о формах работы в условиях 
Специальной военной операции.

«Недавно наш лидер Геннадий Андре-
евич Зюганов отметил, что КПРФ – пар-
тия с сильными традициями товарище-
ства, которая поддерживает всех, кому 
особенно трудно. В работе «Сражаясь 
за Русский мир» лидер компартии особо 
подчеркнул настойчивость, с которой 
необходимо проводить работу по сохра-
нению исторической памяти нашей вели-
кой Родины.

Инициативы нашего депутата Госу-
дарственной Думы Сергея Анатольеви-
ча Гаврилова - своеобразного мостика 
между двумя областями - всегда находят 
поддержку коммунистов, патриотической 
общественности двух регионов. Работа 
по восстановлению исторической спра-
ведливости в рамках проекта «Подвиг 
народа», созидательные усилия многих 
людей, включая молодежь, обязательно 
победят русофобские и националистиче-
ские происки современных неонацистов. 

Я уверен, что шебекинцы вернутся 
в свои дома, что расстрелянные горо-
да будут восстановлены», - подчеркнул 
первый секретарь Воронежского обкома 
КПРФ Андрей Рогатнев.

«СВО побудила наших людей объеди-
ниться. Но также спецоперация застав-

ляет переосмыслить советское наследие, 
найти в нем то, что 30 лет вымарывали 
из памяти людей, вычеркивали из учеб-
ников. Это умение советского народа 
сплачиваться перед лицом любой беды и 
побеждать! Люди приходят к пониманию, 
что только новая Советская власть вер-
нет им гарантии абсолютной безопасно-
сти», - считает Андрей Рогатнев.  

Поддержка беженцев, воинов – 
прямой долг коммунистов

Первый секретарь Воронежского 
обкома подчеркнул, что нацистская 
власть Украины в угоду Западу сумела 
сформировать у украинцев образ врага в 
лице России, вселила в их души чувство 
ненависти к нам. Это настоящая траге-
дия двух народов. Тем важнее консоли-
дированные усилия по преодолению этой 
беды.

Депутат Белгородской областной 
Думы Валерий Шевляков с гуманитарной 
миссией приезжает далеко не в первый 
раз в пункты временного размещения 
беженцев. Коммунисты Белгородской 
прифронтовой области своим прямым 
долгом считают поддержку российских 
воинов, медицинских учреждений, вну-
тренних переселенцев. И занимаются 
этим уже больше года.

«22 июня не только жители Белгород-
ской области, но и всей нашей большой 
страны вспоминают трагическое событие 
– начало Великой Отечественной войны. 
Мы отдаем дань памяти тем, кто встал 
на защиту нашей Родины в те годы», - 
сказал депутат Белгородской областной 
Думы Валерий Шевляков.

Символично, что именно 22 июня в 
Губкин приехал с гуманитарным грузом 
первый секретарь Воронежского обкома 
КПРФ Андрей Рогатнев со своей коман-
дой, отметил депутат облдумы.  Вот оно, 
партийное товарищество, на деле!

«Воронежцы поддержали наше обра-
щение помочь жителям приграничных 
районов. Администрация вывезла жите-
лей Шебекино, спасая их жизни. Шебе-
кинцы, другие переселенцы чувствуют, 
что они не одни. Вся страна пришла им 
на помощь, и это дорогого стоит», - под-
черкнул Валерий Шевляков.

Депутат Белгородской областной 
Думы напомнил, что гуманитарной помо-
щью партийная организация Белгород-
ской области занимается с 2014 года. 
Тогда помощь была нужна жителям ЛНР 
и ДНР, куда отправлялись конвои. Сегод-
ня обстрелам со стороны украинской 
территории подвергаются также Валуй-
ский, Волоконовский, Грайворонский и 
другие районы Белгородчины. 

В начале недели первый секретарь 
Белгородского обкома КПРФ Станислав 
Панов вместе с партийными товарищами 
из Курской области доставили в пункт 
временного размещения в Белгороде 
целую машину гуманитарного груза. 
Партия гуманитарной помощи передана 
белгородскими коммунистами также в 
военный госпиталь для военнослужищих, 
проходящих лечение.

Да, своих не бросаем - не просто 
слова для каждого коммуниста. Чувство 
локтя, принцип товарищества, взаимовы-
ручки и поддержки в нынешнее сложное 
время побуждают коммунистов действо-
вать, и действовать активно. Помогать 
тем, кому трудно, порой рискуя жизнью.

Пресс-служба 
БРО КПРФ

Гуманитарный груз для 
вынужденных переселенцев
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1 июля состоялся очередной Пленум 
Белгородского городского местного 
отделения Коммунистической Пар-
тии Российской Федерации 

На Пленуме присутствовали пред-
седатель Белгородской городской тер-
риториальной избирательной комиссии 
Калабина Любовь Николаевна и началь-
ник отдела аппарата избирательной 
комиссии Шарданова Дана Юрьевна. 
Для работы Пленума Комитета были 
избраны рабочие органы: президиум, 
секретариат, редакционная комиссия и 
счетная комиссия. 

Коммунисты областного центра 
рассмотрели следующие вопросы:  о 
выдвижении единого списка кандидатов 
в депутаты Белгородского городского 
Совета седьмого созыва по единому 
избирательному округу от избиратель-
ного объединения «БЕЛГОРОДСКОЕ 
ГОРОДСКОЕ ОТДЕЛЕНИЕ КОММУНИ-
СТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ РОССИЙСКОЙ 
ФЕДЕРАЦИИ»; о выдвижении списка 
кандидатов в депутаты Белгородского 
городского Совета седьмого созыва 
по одномандатным избирательным 
округам от избирательного объеди-
нения «БЕЛГОРОДСКОЕ ГОРОДСКОЕ 

ОТДЕЛЕНИЕ КОММУНИСТИЧЕСКОЙ 
ПАРТИИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ»; 
о назначении уполномоченных предста-
вителей избирательного объединения 
«БЕЛГОРОДСКОЕ ГОРОДСКОЕ ОТДЕ-
ЛЕНИЕ КОММУНИСТИЧЕСКОЙ ПАРТИИ 
РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ»; о наиме-
новании избирательного объединения, 
его эмблеме и печати, используемых в 
избирательных документах; о делегиро-
вании полномочий бюро Комитета БЕЛ-
ГОРОДСКОГО ГОРОДСКОГО МЕСТНО-
ГО ОТДЕЛЕНИЯ КОММУНИСТИЧЕСКОЙ 
ПАРТИИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ в 
решении вопросов, связанных с участи-

ем избирательного объединения в выбо-
рах депутатов Белгородского городско-
го Совета седьмого созыва 10 сентября 
2023 года.

После подведения результатов тай-
ного голосования по выдвижению списка 
кандидатов в депутаты Белгородского 
городского Совета седьмого созыва был 
утвержден список кандидатов в депутаты 
Белгородского городского Совета седь-
мого созыва по единому избирательному 
округу и одномандатным избирательным 
округам. 

По всем остальным вопросам также 
приняты соответствующие решения. 

Коммунисты Белгорода к выборам готовы

Одномандатный 
избирательный округ №1

Рудаков Сергей Владимирович

Одномандатный 
избирательный округ №2

Романов Илья Александрович

Одномандатный 
избирательный округ №3

Джепа  Игорь Юрьевич

Одномандатный
избирательный округ №4

Быканов Кирилл Алексеевич

Одномандатный 
избирательный округ №5

Шипилов Сергей Николаевич

Одномандатный 
избирательный округ №6

Камозин Леонид Альбертович

Одномандатный 
избирательный округ №7

Войлоков Богдан Михайлович

Одномандатный 
избирательный округ №8
Силин Игорь Григорьевич

Одномандатный 
избирательный округ №9

Давиденко Татьяна Владимировна

Одномандатный 
избирательный округ №10

Кортиков Руслан Александрович

Одномандатный 
избирательный округ №11

Аркатов Анатолий Александрович

Одномандатный 
избирательный округ №12
Беседин Юрий Николаевич

Одномандатный
избирательный округ №13
Выблов Сергей Дмитриевич

Одномандатный 
избирательный округ №14

Сафронов Андрей Евгеньевич

Одномандатный 
избирательный округ №15

Вирко Станислав Александрович

Одномандатный 
избирательный округ №16
Бакало Евгений Николаевич

Одномандатный 
избирательный округ №17

Мужчиль Сергей Владимирович

Одномандатный 
избирательный округ №18
Шопин Александр Иванович

Одномандатный 
избирательный округ №19

Салов Константин Валентинович

Одномандатный 
избирательный округ №20

Фанаскова Светлана Владимировна

Одномандатный 
избирательный округ №21

Кикнавелидзе Акаки Амиранович

Одномандатный 
избирательный округ №22
Шашнин Юрий Геннадьевич

Одномандатный 
избирательный округ №23

Чеботаев Андрей Валерьевич

Одномандатный 
избирательный округ №24

Брежнева Елена Альбертовна

Одномандатный 
избирательный округ №25

Толстиков Виктор Александрович  

Одномандатный 
избирательный округ №26

Костюков Андрей Валерьевич

Одномандатный
избирательный округ №27
Гукова Ирина Николаевна

Пресс-служба 
БРО КПРФ

Общемуниципальная 
часть списка:

1.Салов Константин Валентинович
2.Шашнин Юрий Геннадьевич
3.Гукова Ирина Николаевна

Часть № 1 Южная 1, 
соответствует территориям 

одномандатных
избирательных округов 

№1, №2, №6

1.Рудаков Сергей Владимирович
2.Камозин Леонид Альбертович
3.Романов Илья Александрович

4.Балакирев Александр Тихонович 

Часть № 2 Юго-Западная, 
соответствует территориям 

одномандатных 
избирательных округов 

№5, №8, №10

1.Шипилов Сергей Николаевич
2.Силин Игорь Григорьевич

3.Кортиков Руслан Александрович

Часть № 3 Западная, 
соответствует территориям 

одномандатных избирательных 
округов №11, №12, №13

1.Беседин Юрий Николаевич
2.Выблов Сергей Дмитриевич

3.Аркатов Анатолий Александрович

Часть № 4 Северо-Западная, 
соответствует территориям 

одномандатных 
избирательных округов 

№14, №15, №16

1.Бакало Евгений Николаевич
2.Сафронов Андрей Евгеньевич

3.Вирко Станислав Александрович

Часть № 5 Северная, 
соответствует территориям 

одномандатных избирательных окру-
гов №17, №18, №19

1.Мужчиль Сергей Владимирович
2.Глибко Борис Валерьевич

3.Шопин Александр Иванович

Часть № 6 Восточная, соответствует 
территориям одномандатных 

избирательных округов 
№20, №21, №22

1.Фанаскова Светлана Владимировна
2.Кикнавелидзе Акаки Амиранович
3. Униятов Дмитрий Владимирович

Часть № 7 Юго-Восточная, 
соответствует территориям одноман-

датных избирательных округов
 №23, №24, №25

1.Брежнева Елена Альбертовна
2.Толстиков Виктор Александрович

3.Чеботаев Андрей Валерьевич
4.Чурсин Дмитрий Николаевич

 
Часть № 8 Южная 2, соответствует 

территориям одномандатных избира-
тельных округов №9, №26, №27

1.Костюков Андрей Валерьевич
2.Давиденко Татьяна Владимировна
3.Логвинов Александр Алексеевич

Часть № 9 Южная 3, соответствует 
территориям одномандатных избира-

тельных округов №3, №4, №7

1.Войлоков Богдан Михайлович
2.Джепа Игорь Юрьевич   

3.Быканов Кирилл Алексеевич
4.Цышко Екатерина Александровна
5.Цевменко Игорь Владимирович

Список кандидатов в депутаты Белгородского городского Совета седьмого созыва по единому избирательному округу

Список кандидатов в депутаты Белгородского городского Совета седьмого созыва по одномандатным избирательным округам
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Первый зампред ЦК КПРФ Ю.В. Афо-
нин прокомментировал высказыва-
ния о том, что предводитель воору-
женного мятежа Евгений Пригожин 
якобы сделал то же, что большевики 
в 1917 году.

Последние три дня вся страна обсуж-
дает вооруженный мятеж Пригожина. 
В частности, проводится много истори-
ческих параллелей. Президент Путин в 
своем обращении сравнил нынешнюю 
ситуацию с событиями 1917 года. Харак-
терно, однако, что при этом он не упомя-
нул большевиков ни в каком негативном 
контексте. Впрочем, тут же нашлись ком-
ментаторы, которые попытались снова 
сводить счеты с большевиками. На боль-
шую часть из них можно не обращать 
внимания. Но среди этих комментаторов 
оказался и бывший весьма высокопо-
ставленный чиновник – Сергей Степашин. 
Он заявил буквально следующее: «Вла-
димир Владимирович сравнил ситуацию с 
событиями 1917 года. Я понимаю, о чем 
идет речь, – тогда большевики предали и 
по сути дела развалили армию, и мы про-
играли Первую мировую войну, точнее, 

не проиграли, а не стали победителями».
Конечно, как идейные наследники 

большевиков мы считаем необходимым 
ответить.

На самом деле всякий, кто прилично 
знает историю, понимает, что в 1917 году 
российскую армию и российское госу-
дарство развалили вовсе не большевики, 
а совсем другие силы. И произошло это 
задолго до того, как Ленин и его соратни-
ки пришли к власти. А большевики как раз 
стали той могучей исторической силой, 
которая возродила Вооруженные Силы 
страны в виде Красной Армии и собрала 
обратно уже фактически распавшееся 
государство. Именно ленинцы сохранили 
Россию, не дали ее разорвать на куски 
тогдашнему коллективному Западу.

Тот факт, что российскую армию в 
1917 году разрушили отнюдь не боль-
шевики, признавали даже лидеры бело-
го движения. Если почитать дневники 
генерала Алексеева или мемуары гене-
рала Деникина, можно увидеть, что они 
однозначно связывают развал армии с 
приказом №1 Петроградского совета, 
изданным 1 (14) марта 1917 года. Этот 
приказ породил такие явления, как 
выборы командиров, обсуждение при-
казов командования солдатами и так 
далее. Фактически это дало импульс для 
полного разложения армейской дисци-
плины. Но кто был автором текста этого 
приказа? История сохранила их имена. 
Присяжный поверенный Николай Соко-
лов – внефракционный социал-демократ, 
Николай Чхеидзе – меньшевик, Семен 
Кливанский – меньшевик. Никаких боль-
шевиков и рядом не было. Затем фак-
тически ту же линию в армии проводил 

и эсер Керенский, сначала как военный 
министр Временного правительства, 
потом как его глава. Большинство из 
этих деятелей, кстати, потом яростно 
боролись с большевиками.

Почему меньшевики и эсеры обра-
тились к политике, которая фактически 
разрушала армию во время огромной 
по масштабу войны? По большому счету 
причина в том, что они не желали дать 
народу того, чего он хотел, но при этом 
пытались обеспечить себе популярность 
в армии. После Февраля революцион-
ность большинства руководителей мень-
шевиков и эсеров испарилась. Они испу-
гались, что революционные настроения 
масс идут гораздо дальше свержения 
царизма и встали на защиту собствен-
ности помещиков и капиталистов. Они 
отказывались передавать крестьянам 
помещичью землю, тянули с разрешени-
ем этого ключевого вопроса, рассказы-
вая сказки, что якобы никак нельзя его 
решить без Учредительного собрания. 
Они мечтали оставить заводы и фабрики 
в руках капиталистов. И это неудиви-
тельно: во Временном правительстве 
наряду с эсерами и меньшевиками сиде-
ли олигархи того времени – Александр 
Гучков, Михаил Терещенко, Александр 
Коновалов. Министры Временного пра-
вительства хотели продолжать войну в 
интересах Антанты, то есть фактически 
лить русскую кровь ради прибылей бан-
киров Лондона, Парижа и Нью-Йорка. Но 
при этом, ничего не давая народу, они 
старались как-то перетянуть солдат на 
свою сторону и делали это ценой раз-
рушения дисциплины, фактически ценой 
развала армии.

Именно из-за этого развала армии 
большевикам пришлось потом заклю-
чать Брестский мир. Сейчас развелась 
тьма критиков большевиков, но никто из 
них не может сформулировать: как бы 
они продолжили войну с могучей кайзе-
ровской Германией и ее союзниками в 
условиях, когда армия уже развалилась? 
Вот просто ничего по этому поводу они 
сказать не способны.

Всем тем, кто действительно хочет 
понять, что тогда происходило, я очень 
советую посмотреть фильм «Великий 
государственник». Его легко найти в 
интернете. Это фильм о Ленине. Мы сня-
ли его в 2020 году – к 150-летию со дня 
рождения Ильича, сняли в сотрудниче-
стве с ведущими учеными-историками. 
Там на большом фактическом материале 
мы показываем, что Ленин тогда высту-
пил именно как великий государствен-
ник, под руководством которого была 
возрождена армия и сохранена страна.

Красная Армия, опираясь на широчай-
шую поддержку народа, смогла побить и 
интервентов тогдашнего коллективного 
Запада, и белых, которые выступали 
как наемники Запада, и разномастных 
националистов, в том числе украинских 
националистов – петлюровцев, идейных 
предшественников нынешних киевских 
политиканов. Именно благодаря боль-
шевикам Россия тогда сохранилась как 
государство.

Такую же позицию занимают рос-
сийские коммунисты и сегодня. Для нас 
сейчас является важнейшей задачей 
сохранение нашего государства, которое 
подвергается мощнейшему давлению со 
стороны западного империализма.

Юрий Афонин: 
Сравнение Пригожина с большевиками 
абсолютно безграмотно исторически

В интернете, в социаль-
ных сетях появились лозунги: 
«Шебекино – это Россия!», 
«Шебекино не склоняется!» В 
условиях боевых действий они 
несут определенную смысловую 
нагрузку и выражают настрое-
ния шебекинцев. 

В конце мая и в начале июня 
2023 года резко возросла интен-
сивность обстрелов города 
Шебекино и сел нашего округа. 
По городу бьют как из ствольной 
артиллерии, так и из ракетных 
систем залпового огня (РСЗО). 
По центральным каналам рос-
сийского телевидения прошли 

кадры военных преступлений 
ВСУ. Проезжая по улицам горо-
да, больно смотреть на раз-
рушенные и сожженные жилые 
дома, промышленные производ-
ства, административные здания. 
По восприятию сложившейся 
картины, Шебекино фактически 
стало продолжением боевых 
действий на Донбассе. 

Боль шебекинцев вос-
приняла вся наша страна. 
Со всех сторон России к нам 
стала поступать гуманитарная 
помощь. В области стали созда-
ваться пункты временного раз-
мещения граждан, организация 

и распределение гуманитарной 
помощи, положительную роль в 
эвакуации населения выполнила 
местная тероборона. Коммуни-
сты и комсомольцы Белгород-
чины организуют и передают 
гуманитарную помощь, помога-
ют с расселением, выездом за 
пределы области. Волонтерская 
группа «Десятый круг», возглав-
ляемая Евгением Бакало, также 
регулярно доставляет в Шебе-
кино гуманитарную помощь. 

Депутат Государственной 
Думы ФС РФ от фракции КПРФ 
С.А. Гаврилов и его помощники 
оказывают помощь и поддержку 
волонтерского движения. Эва-
куация жителей, конечно, позво-
лила избежать больших жертв 
среди мирного населения, но 
нанесла тяжелую психологиче-
скую травму. У людей появились 
вопросы: «Почему?», «За что?», 
«Как дальше жить?», «Куда смо-
трит руководство страны?»

В одном из интервью губер-
натор В. Гладков заявил, что у 
него тоже есть вопросы к мини-
стерству обороны. 

Сегодня у шебекинцев есть 
полное моральное право спро-
сить с военно-политического 
руководства Российской Феде-
рации: почему они допустили 
такое развитие событий? 

Почему харьковская груп-
пировка ВСУ без боя заняла г. 
Волчанск и вышла к границам 
РФ, к Шебекино? 

- Еще весной прошлого года 
стало понятно, что спецопера-
ция приобрела затяжной харак-
тер,  и необходимо принимать 

меры по защите своих границ с 
Украиной. Целью спецоперации 
было объявлено: проведение 
демилитаризации и денацифи-
кации. Поэтому одной из мер по 
защите наших границ является 
создание на сопредельной сто-
роне демилитаризованной зоны 
глубиной не менее 30 км от гра-
ницы РФ. Пограничникам при-
дать мобильные бронетанковые 
части и авиацию для контроля 
за демилитаризованной зоной и 
проведения действий войсково-
го характера. 

Как показывают военные 
события последних недель, 
отсутствие такой зоны позволи-
ло ВСУ совершать артобстрелы, 
моторизованным диверсионным 
группам нападать на наши горо-
да и сёла. 

На информационном фронте 
российские телеканалы допу-
скают морально-политические 
бреши, что вполне законно воз-
мущает шебекинцев. Так, напри-
мер, город Шебекино называют 
селом, каверкают название 
города, заявляют, что здесь про-
живает менее 40 тысяч жителей. 

Кстати, в советское время 
численность жителей города 
Шебекино достигала 50 тысяч 
человек. В настоящее время 
численность составляет поряд-
ка 45 тысяч жителей. Несмо-
тря на миграционную волну 
переселенцев в постсоветское 
время из бывших республик 
СССР, демографический кри-
зис коснулся и нашего города. 
Гордостью шебекинцев был 
химический завод и город имел 

неофициальный статус города 
химиков. Завод производил 
синтетические жирные кислоты 
(СЖК), высшие жирные спирты, 
синтетические моющие сред-
ства. 

Химзавод дал жизнь многим 
организациям и предприятиям 
города. Например, в городе был 
основан Всесоюзный научно-
исследовательский институт 
поверхностно-активных веществ 
(ВНИИПАВ). Научно-исследова-
тельский институт всесоюзного 
значения в провинциальном 
городе Шебекино! Более того, 
Институт имел филиал в городе 
Волгодонске, научно-проект-
ную часть в областном центре, 
в Ташкенте – лабораторию. К 
сожалению, горе-реформаторы 
это похоронили. Что не успели 
похоронить, сегодня снаряда-
ми и ракетами добивает ВСУ. 
Удары по промзоне нанесли 
материальный ущерб, который 
исчисляется большими цифрами 
и многочисленными нулями. 

Предприятия в Шебекино 
терпят убытки, сокращают-
ся рабочие места, нарушена 
логистика производственной 
деятельности. Здесь без госу-
дарственной поддержки не 
обойтись, в том числе и в вос-
становлении жилого фонда. 

Несомненно, события военно-
го характера наложили мораль-
но-политический отпечаток на 
жизнь города. Шебекинцам в 
очередной раз приходится пре-
одолевать трудности в восста-
новлении города, налаживания 
мирной жизни. 

Рудоман В.И., 
Первый секретарь Комитета 

Шебекинского МО КПРФ,
депутат Совета депутатов

Шебекинского 
городского округа

Шебекино-боль и гордость России
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ПУБЛИКАЦИЯ АГИТАЦИОНЫХ МАТЕРИАЛОВ 

В соответствии с пунктом 6 статьи 50 Федераль-
ного закона от 12 июня 2002 года № 67-Ф З «Об 
основных гарантиях избирательных прав и права на 
участие в референдуме граждан Российской Феде-
рации», частью 6 статьи 58 Избирательного кодекса 
Белгородской области от 1 апреля 2005 года № 182 
редакция газеты «Слово коммуниста» БРО КПРФ 
сообщает о готовности предоставить печатную 
площадь для размещения агитационных печатных 
материалов на платной основе в газете «Слово 
коммуниста» каждому кандидату при проведении 
дополнительных выборов депутата Белгородской 
областной Думы Совета седьмого созыва по Грайво-
ронскому одномандатному избирательному округу 
№ 12 в единый день голосования 10 сентября 2023 
года. Для кандидата в депутаты, выдвинутых изби-
рательным объединением «БЕЛГОРОДСКОЕ РЕГИ-
ОНАЛЬНОЕ ОТДЕЛЕНИЕ КОММУНИСТИЧЕСКОЙ 
ПАРТИИ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ», цена 1 кв. 
см печатной площади составляет 25 рублей (НДС не 
предусмотрен). Для других кандидатов, участвую-
щих в дополнительных выборах депутата Белгород-
ской областной Думы Совета седьмого созыва по 
Грайворонскому одномандатному избирательному 
округу № 12 в единый день голосования 10 сентября 
2023 года, цена 1 кв. см печатной площади состав-
ляет 500 рублей (НДС не предусмотрен). Публикация 
агитационных материалов в газете производится 
после их предварительной оплаты в соответствии с 
договором, заключенным между редакцией и субъ-
ектами агитации.

ПУБЛИКАЦИЯ АГИТАЦИОНЫХ МАТЕРИАЛОВ 

В соответствии с пунктом 6 статьи 50 Федераль-
ного закона от 12 июня 2002 года № 67-Ф З «Об 
основных гарантиях избирательных прав и права на 
участие в референдуме граждан Российской Феде-
рации», частью 6 статьи 58 Избирательного кодекса 
Белгородской области от 1 апреля 2005 года № 182 
редакция газеты «Слово коммуниста» БРО КПРФ 
сообщает о готовности предоставить печатную 
площадь для размещения агитационных печатных 
материалов на платной основе в газете «Слово 
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«Молись богу и держись России!» — 
с такими плакатами на улицы столицы 
Сербии вышли участники акции против 
насилия албанцев над сербами в Косове. 
Демонстранты также осудили участие 
балканской республики в совместных 
учениях с НАТО. Один из спикеров, 
выступивший по вопросу эскалации 
косовского конфликта, заявил: «Верю, 
что бог не оставит нас, надеюсь, что 
поможет и Россия».

Как отмечают эксперты, руковод-
ство Косова делает всё, чтобы накалить 
обстановку в крае. За свежими при-
мерами далеко ходить не надо: 29 июня 
местная полиция трижды останавливала 
и обыскивала автомобиль сына прези-
дента Сербии Данило Вучича, который 
на праздновании Видовдана, главного 
национального праздника страны, в Гра-
чанице появился в футболке с надписью 
«Сдаваться — не вариант».

«Восхищаюсь» «мужеством» косов-
ского премьера Альбина Курти. Он не 
столь храбр в моей компании, как тогда, 
когда посылает других издеваться над 
чужими детьми. Данило не маленький, 
он немного храбрее Курти», — проком-
ментировал инцидент сербский лидер 
Александр Вучич.

На этой неделе об эскалации напря-
жённости между Белградом и Приштиной 
высказался глава Сербской радикальной 
партии Воислав Шешель. По его словам, 
руководство Сербии терпит самоволие 
косовоалбанских властей, пытающихся 
столкнуть Сербию с НАТО, пока РФ заня-
та СВО на Украине и не может помочь.

Как уже писала «Правда», на севе-
ре Метохии и Косова сербы уже месяц 

устраивают мирные манифестации око-
ло зданий муниципалитетов Лепосавич 
и Звечан в знак протеста против наме-
рения Приштины поставить во главе них 
албанских мэров, а также из-за само-
управства спецназа косовоалбанской 
полиции и жестоких задержаний мест-
ных жителей.

По мнению Шешеля, одного из самых 
авторитетных балканских политиков, 
Сербия вынуждена смиряться с косов-
скими демаршами, иначе против респу-
блики будет задействован весь Запад, в 
ситуацию вмешается НАТО, и тогда Бел-
граду придётся несладко. Остаётся одно: 
дождаться момента, когда РФ завершит 
СВО и освободит украинский народ. 
Шешель также подчеркнул: пока перего-
ворным процессом Белграда и Пришти-
ны дирижируют западные государства, 
с 1999 года поддерживающие незави-
симость Косово, позитивных сдвигов не 
будет.

А в США продолжают бастовать гол-
ливудские сценаристы. Как иронизиру-
ют аналитики, 2023-й войдёт в историю 
кинематографа как год, когда авторы 
отказались писать новые сценарии, 
радикально нарушив производствен-
ные планы киностудий и поставив под 
вопрос реализацию многих проектов. 
Ровно два месяца десятки тысяч сцена-
ристов выходят на улицы с плакатами: 
«Гильдия против дьявола», «Заплатите 
авторам, или мы заспойлерим «Наслед-
ников» (заранее расскажем сюжет 
популярного сатирического комедийно-
драматического телесериала). К стачке 
присоединяются всё новые участники 
самых рейтинговых телепродуктов, в 

том числе сценаристы научно-фантасти-
ческого сериала ужасов «Очень стран-
ные дела», фэнтезийного проекта «Дом 
Дракона», комедийного сериала «Белый 
лотос», авторы «Ночного шоу с Джимми 
Фэллоном». Бастуют богатые и бедные, 
начинающие и суперзвёзды, одним сло-
вом — все.

Как уже писала «Правда», 2 мая у 
Американской гильдии сценаристов 
(АГС) закончился контракт с Альянсом 
продюсеров кино и телевидения (АПКТ) 
— объединением, представляющим 
«Амазон», «Эппл», «Дисней», «Уор-
нер Бразерс», «Дискавери», Эн-Би-Си 
Юнивёсал, «Нетфликс», «Парамаунт» и 
«Сони». Каждые три года АПКТ заклю-
чает с АГС контракт, где указывает 
минимальную сценарную ставку, гоно-
рары, страховки и ещё миллион усло-
вий, которые устраивали бы и авторов, 
и продюсеров. Но мир меняется столь 
быстро, что договоры за ним не поспе-
вают. Например, ни в одной из прошлых 
редакций не учитывались отчисления с 
показов на стриминговых платформах. 
Между тем «Нетфликс» зарабатыва-
ет миллиарды, а его авторы уходят в 
минус. Людей восхищает и пугает стре-
мительное развитие искусственного 
интеллекта, грозящего через пару лет 
заменить вообще всех. АГС требует 
начать регулировать этот процесс, а 
также чётче формулировать условия 
труда в мини-комнатах, для работы в 
которых сотрудников нанимают не на 
полноценную работу, а как бы в помощь 
шоураннеру. В итоге временные авторы 
в суперсжатые сроки за копейки могут 
написать половину сезона.

Между тем обстановка в Голливуде 
продолжает накаляться. Массовая заба-
стовка голливудских сценаристов добра-
лась до Вашингтона. Несколько десятков 
человек вышли на центральные улицы 
американской столицы с плакатами, 
требуя повышения оплаты труда. Среди 
демонстрантов — члены гильдии писа-
телей США и другие авторы известных 
кинопроектов, выбравшие для протестов 
съёмочную площадку новой части комик-
са «Капитан Америка». 

Одновременно стачкой угрожают 
киноартисты: более 300 человек напра-
вили письмо в адрес Гильдии киноак-
тёров США, где призвали её занять 
жёсткую позицию в переговорах с 
Альянсом продюсеров в условиях исте-
чения 30 июня срока контракта между 
двумя организациями. Под воззвани-
ем поставили подписи десятки самых 
именитых на сегодня кинозвёзд, в том 
числе Мерил Стрип, Гленн Клоуз, Дэвид 
Духовны, Ева Лонгория, Дженнифер 
Лоуренс, Бен Стиллер, Марк Руффало, 
Хлоя Севиньи.

Претензии актёров схожи с запро-
сами сценаристов. Их также беспокоит 
экспансия в профессию искусственного 
интеллекта, а потому труженики «фабри-
ки грёз» настаивают на том, чтобы им 
компенсировали использование для обу-
чения нейросетей записей с их участием. 
Кроме того, звёзд экрана волнует про-
должающийся рост влияния стримингов, 
влекущий за собой снижение доходов 
актёров.
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Западу нужна исключительно воюющая Украина, но неудавшаяся попытка контрнаступления 
обломает зубы киевским властям и их покровителям. Убеждение в этом выразил заместитель 
Председателя ЦК КПРФ Дмитрий Новиков в программе «Время покажет». Одновременно в 
ходе телеэфира он пояснил, почему БРИКС – более перспективная организация, чем НАТО.

В первой части эфира экс-
перты обсуждали российский 
ракетный удар по Краматорску. 
Вопреки заявлениям укра-
инских властей о том, что в 
обстрелянном кафе пострадали 
мирные жители, жертвами ока-
зались американские наёмники. 
Дмитрию Новикову был задан 
вопрос, почему этот факт скры-
вается Киевом и каким должен 
быть ответ Москвы.

«Когда ты занимаешься 
неправедным делом, тебе при-
ходится много врать. Вот и в 
ситуации с Краматорском мы 
хорошо видим, как изворачива-
ются и западная, и украинская 
пропаганда», - заявил в ответ 
заместитель Председателя ЦК 
КПРФ.

Говоря о реакции со стороны 
Москвы, гость студии сослался 

на интервью Сергея Лаврова 
Первому каналу. Министр ино-
странных дел подчеркнул, что 
нормальных дипломатических 
отношений между Россией и 
Западом больше нет. В этой 
связи Москва и может, и должна 
делать официальные заявления 
по линии МИД о неприемлемости 
действий США и их натовских 
союзников, о недопустимости 
отправлять наёмников воевать 
против наших ребят на Украине 
и выполнять там свои спецза-
дания. Но когда нормальные 
дипломатические процедуры не 
работают, этот язык не будет 
услышан главным адресатом. 
Позицию России в Вашингтоне 
будут слышать только по мере 
реализации целей специальной 
военной операции, отметил 
представитель КПРФ.

Ведущий программы Руслан 
Осташко напомнил, что США 
неоднократно призывали своих 
граждан покинуть Украину. Уже 
из-за этого версия о «туристах», 
которые якобы были в Крама-
торске и попали под обстрел, 
рассыпается.

Дмитрий Новиков согла-
сился, что Вашингтон в оче-
редной раз пойман на вранье. 
Но, напомнил он, двойные 
стандарты политики США дав-
но и хорошо известны: «Когда 
они выступали с призывами 
покинуть Украину, то в первую 
очередь беспокоились о своих 
кадровых дипломатах и других 
людях, которые выполняют ряд 
функций. Когда же речь идёт о 
спортивных, натренированных 
молодых ребятах, давших клят-
ву американскому государству 

при вступлении в его воору-
жённые силы, то здесь совсем 
другая история. Мне кажется, 
наступило время обратиться и 
к ним, и к их семьям, чтобы они 
всерьёз подумали о будущем. 
Жизнь у них ещё впереди, и 
пускаться в авантюры на тер-
ритории Украины не стоит. Всё-
таки они клялись отстаивать 
суверенитет и безопасность 
Соединённых Штатов. Но когда 
ты находишься во Вьетнаме или 
Афганистане, а теперь вот на 
Украине, то никакого отношения 
к защите безопасности и суве-
ренитета США ты не имеешь».

По словам представителя 
КПРФ, во времена соперниче-
ства с США в ходе «холодной 
войны» СССР поступал чест-
нее. Советское правительство 
никогда не говорило, что в 
Никарагуа или странах Африки, 
поддерживая дружественные 
режимы, Москва отстаивает 
свои национальные интересы. 
Речь шла о том, что мы выпол-
няли свой интернациональный 
долг. А вот Запад пытается 
отстаивать “национальные инте-
ресы” слишком далеко от своих 
границ. Например, на Украине. 
«Поэтому мы, используя все 
возможности, должны сказать 
этим ребятам и их семьям, что-
бы они подумали, прежде чем 
подписывать контракты на уча-
стие в боевых действиях на тер-
ритории Украины», - подчеркнул 
свою позицию выступающий.

Ведущие поинтересовались 
мнением парламентария-комму-
ниста, будет ли этот год реша-
ющим для ситуации на Украине. 
Д.Г. Новиков согласился с тем, 
что год является очень важным. 
По его мнению, есть все пред-
посылки к тому, что попытки 
властей в Киеве организовать 
контрнаступление станут реша-
ющим фактором в потере бое-
способности украинских воору-
жённых сил. Это должно кар-

динальным образом изменить 
ситуацию и приблизить Россию 
к достижению целей специаль-
ной военной операции.

Зампредседателя ЦК КПРФ 
с иронией отнёсся к озвучен-
ным в ходе программы словам 
Владимира Зеленского, что 
вступление Украины в НАТО 
отвечает интересам России: 
«Мы сами знаем, что соответ-
ствует нашим интересам, и зна-
ем, с кем это обсуждать. Точно 
не с Зеленским. Очень важным 
обстоятельством является 
то, что в преддверии саммита 
БРИКС очередь на вступление 
в данную организацию рас-
ширяется. Эти страны - и есть 
абсолютное мировое большин-
ство, а не НАТО, куда Украина 
так стремится. В конечном ито-
ге, я уверен, что это мировое 
большинство сумеет победить и 
создать более справедливые и 
равноправные международные 
отношения, к которым все так 
стремятся».

Поделился Дмитрий Новиков 
и своей позицией относительно 
визитов в Киев глав Польши и 
Литвы. Он сослался на старую 
мудрость, что друзей нуж-
но держать близко, а врагов 
ещё ближе: «Вот и перед нами 
сейчас те «друзья» Украины, 
которые, скорее, из категории 
врагов. Например, президент 
Польши мечтает закрасить 
часть украинской карты в цвета 
польского флага. От этих «дру-
зей» Украина ещё наплачется. 
Не лично Зеленский, конечно, 
но украинский народ точно ещё 
хлебнёт горя. В то же время в 
Киев не приехал Орбан, не при-
ехал Эрдоган. У них самостоя-
тельная позиция. Приехали те, 
кто должен подталкивать НАТО 
к принятию решений в пользу 
Зеленского».

По словам представителя 
КПРФ, действительно большим 
сюрпризом на саммите НАТО 
могла бы быть разве что готов-
ность переписать Устав альянса 
в пользу таких стран, как Шве-
ция и Украина. Но блок в целом 
не готов к этому, что хорошо 
выразил Йенс Столтенберг. Как 
напомнил Новиков, генсек НАТО 
приказал Киеву воевать. Из 
этого следует, что Западу Укра-
ина нужна не в НАТО. Им надо, 
чтобы Украина воевала и делала 
это самостоятельно, хотя и при 
натовской поддержке

Пресс-служба ЦК КПРФ

Дмитрий Новиков: 
О наёмниках США и о том, почему БРИКС 
значительно перспективнее, чем НАТО

Я, Афанасьева Тамара 
Андреевна, дочь русского офи-
цера, капитана Афанасьева 
Андрея Никифоровича, который 
всю свою жизнь отдал служе-
нию и защите Родины, защите 
Отечества. Умер от тяжелых 
ран в Белгородском госпитале и 
похоронен на площади «Скорбя-
щей матери» у Вечного огня. 

Я хочу рассказать о нём, 
чтобы знали и помнили. Мой 
отец родился в 1908 году в селе 
Репное Шебекинского района 
Белгородской области. В 1930 
году он окончил полковую шко-
лу в городе Белгороде и стал 
служить Родине и Отечеству. 
В 1936 году был направлен на 
воинскую службу в Прибалти-
ку, куда забрал жену и дочь. 
Служил с полной отдачей, учил 
молодых солдат любить и защи-
щать Родину и Отечество. Был 
честным коммунистом, защит-
ником своей страны.

Воевал в финскую войну, 

защищая наше Отечество. 
Когда началась Вторая миро-
вая война с фашистами, жен и 
детей эвакуировали из Прибал-
тики. По пути домой наш поезд 
обстреливали из пулемётов, 
бомбили немецкие самолёты. 
Вагоны поезда были деревян-
ные, они сгорели как спички, 
а вместе с ними сгорело всё, 
что было в вагоне: документы, 
одежда и всё необходимое для 
жизни детей и матерей. Люди 
остались, кто, в чём был. Много 
было раненых, были и убитые. 
Нам в лесочке оказывали меди-
цинскую помощь по возмож-
ности. Мне было 4,5 года, как 
я и мама были ранены и многие 
другие, а самое страшное то, 
что все взрывы, пожар и все 
страсти я видела воочию, дет-
скими глазами, да и не я одна, а 
все дети и матери.

А мужчины – отцы наши, 
отступали с большими боями и 
потерями, терпели поражения, 

теряя мёртвыми своих товари-
щей до самого Сталинграда. 
Советским войскам долго при-
шлось сражаться за Сталин-
град. Наши войска победили, 
фашисты были разгромлены и 
взяты в плен. За оборону Ста-
линграда папу наградили Меда-
лью «За оборону Сталинграда», 
Орденом Красного Знамени и 
орденом Отечественной войны 
второй степени.

Сражение за Сталинград 
было решающим. После этого 
наши войска пошли в наступле-
ние и гнали фашистов без оста-
новки до самой Германии.

Отец мой участвовал в Про-
хоровском сражении, освобож-
дал города Белгород и Харьков 
и был тяжело ранен. Его при-
везли в Белгородский госпиталь 
(теперь филиал финансово-
экономического института, а в 
1930-е годы это было училище) 
и, придя в сознание, он узнал 
стены своего училища. У сани-

тарки он узнал, что это город 
Белгород. Он попросил её пой-
ти на рынок и сказать, чтобы 
передали родителям папы, что 
он лежит в госпитале и чтобы к 
нему кто-нибудь пришёл и при-
нёс яблок «Антоновка».

Санитарка спросила первую, 
встретившуюся с ней женщину, 
не из Шебекино ли она. Женщи-
на ответила, что из  Шебекино. 
Тогда санитарка рассказала ей, 
что в госпитале лежит раненый 
и хочет, чтобы к нему пришли. 
Она назвала его имя и фамилию. 
Встретившаяся женщина оказа-
лась папиной младшей сестрой 
Ксенией.

Тётя Ксения пришла к нам 
и рассказала, что папа лежит в 
госпитале уже больше месяца, 
а мы с мамой жили напротив 
госпиталя и не знали, что он 
лежит там, а он не знал, что мы 
живы и доехали до города Бел-
города, и живём рядом.

Мы всю войну жили в горо-
де Белгороде. Дом был разбит 
бомбами и снарядами. Днём 
мы, четыре семьи, жили в одной 
комнате, а ночью спускались 
в подвал. Питались, чем Бог 
послал, а иногда и крошки во рту 
в течение недели не было. Так 
мы нашли папу и ходили к нему 
в госпиталь, помогали ему, как 

могли и чем могли. Раны его 
были тяжелы – перебит позво-
ночник в области крестца, да 
и другие были раны. Он умер 
в госпитале 14 ноября 1943 
года. Его хоронили со всеми 
воинскими почестями в сквере, 
где хоронили умерших офице-
ров, теперь это площадь с 1953 
года.

Я желаю, чтобы никогда не 
было войны, не было смертей, 
не было инвалидов войны и 
особенно не было детей сирот, 
которым всю их жизнь тяжело 
и бедно жить без помощи отца, 
без кормильца в семье.

Нередко даже Родина, за 
которую солдат отдал жизнь, не 
помнит о сиротах, не оказывает 
должной помощи и поддержки, 
редко вспоминают о сиротах 
того времени. Это очень обид-
но, что у нас такое встречается 
сегодня.

Живые! Помните о сиротах! 
Их отцы отдали свою жизнь за 
Вас. Помните о них! 

Всем здоровья, счастья, бла-
гополучия!

С уважением к Вам,
Афанасьева Тамара Андреевна, 

дочь погибшего капитана
Афанасьева Андрея 

Никифоровича

Пимьма читателей
Чтобы знали и помнили
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Корочанские ребята из школы 
искусств – на каникулах. Но поездка на 
Воронежский авиастроительный завод 
(ВАСО), организованная при поддерж-
ке депутата Государственной Думы от 
КПРФ Сергея Гаврилова в рамках его 
общеобразовательного проекта, вдох-
новила корочанцев на новые творческие 
идеи. Каникулы – лучшая возможность их 
воплотить. «После поездки, знакомства с 
одним из самых крупных авиастроитель-
ных предприятий, – рассказывает препо-
даватель корочанской школы искусств 
Ольга Минюкова, – ребятам предста-
вилась возможность свои впечатления 
закрепить в творческих работах».

Из предложенных тем можно выбрать 
одну, а можно и сразу несколько. Так, 
во время посещения музея предприятия 
ВАСО ребята узнали, что 14 декабря 
1940 года нарком авиационной промыш-
ленности СССР Алексей Шахурин под-
писал приказ о подготовке производства 
и серийном выпуске штурмовиков Ил-2. 
Спустя три месяца первый самолет этой 
серии был изготовлен воронежскими 
авиастроителями. В июне 1941 года 
количество Ил-2, сошедших со стапелей 
завода № 18, уже превышало полторы 
сотни. Уже в октябре-ноябре 1941 года 
завод был эвакуирован на станцию Безы-
мянка недалеко от Куйбышева (Самары) 
и практически сразу приступил к произ-
водству необходимых для фронта штур-
мовиков. С января 1942 года выпуска-

лось по семь самолетов Ил-2 в сутки. В 
феврале выпуск штурмовиков вырос в 10 
раз, в марте — в 12 раз.

Еще одна тема – история первого 
полета серийного лайнера Ту-144, кото-
рый состоялся в конце марта 1972 года. 
В этом же году на предприятии побывал 
первый секретарь ЦК компартии Кубы, 
премьер-министр революционного 

правительства Фидель Кастро. Ту-144 
вызвал особый интерес у высокого гостя.

И ближе к нашему времени – пред-
ставление на авиасалоне МАКС-2015 
года первого отечественного сверхзву-
кового пассажирского самолета Ту-144. 
Вся серия этих лайнеров была собрана 
на ВАСО.

«Мы побывали в музее предприятия, 
в цехах, где изготавливают новые совре-
менные лайнеры. Нам даже разрешили 
потрогать своими руками те детали, 
которые станут частью новых самолетов, 
- рассказывала сопровождающая ребят 
Ольга Минюкова. – Впечатлений так мно-
го, что их хватит надолго. Идея конкурса 
рисунков родилась как-то сразу, ведь у 
нас ребята творческие, талантливые». 

Сергей Гаврилов, который регулярно 
бывает на ВАСО, хорошо знает богатую 
историю авиапредприятия, подчеркнул: 
«Лучшие работы корочанцев мы обяза-
тельно отметим и, конечно, постараемся 
сделать так, чтобы эти рисунки смогли 
увидеть и другие. Ребятам желаю хоро-
шо провести летние каникулы, отдохнуть, 
набраться сил. Впереди у нас еще много 
интересных проектов, которые мы вме-
сте будем воплощать».

Пресс-служба 
БРО КПРФ
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Уважаемые подписчики 
нашей газеты!

Со второго полугодия газета 
«Слово коммуниста» меняет свой 

формат. С 1 июля газета будет 
выходить 2 раза в месяц, 

но количество страниц станет 
в два раза больше – 8 полос. 

Оставайтесь с нами и узнавайте 
новости региона и страны!

Ребята из Корочанского 
района рисуют мирное небо

Комитет Ровеньского местного 
отделения КПРФ горячо и сердечно 

поздравляет коммуниста  

ПОДДУБНУЮ 
Людмилу Ивановну - 

с юбилеем!

Желает ей крепкого здоровья, 
счастья и семейного благополучия, 

оптимизма и активной общественно-
политической жизни. 

Комитет Губкинского местного 
отделения КПРФ горячо и сердечно 

поздравляет коммуниста

ШЕПТУНОВА 
Павла Ивановича - 

с юбилеем!

Желает ему крепкого здоровья, 
счастья, семейного благополучия, 

оптимизма и активной 
жизненной позиции.

ПоздравленияПоздравления

КПРФ запустила новый проект, позволяющий 
защитить интересы наёмных работников. Теперь 
любой, кто столкнулся с нарушением трудовых прав, 
может обратиться на горячую линию и получить 
необходимую помощь. Квалифицированные юристы 
готовы провести консультацию и подготовить доку-
менты. При необходимости к решению проблемы 
могут быть привлечены региональные и федераль-
ные депутаты.

Новый партийный проект - не альтернатива неза-
висимым профсоюзам. Напротив, он направлен на 
эффективное взаимодействие с ними, чтобы совмест-
ными усилиями защищать справедливые требования 
тружеников в условиях постоянного давления буржу-
азии на права трудящихся. Подчас профессиональ-
ным объединениям требуется не только юридическая 
защита, но и политическое влияние Коммунистической 
партии.

На основе нового проекта КПРФ, профсоюзы смо-
гут оперативно обмениваться информацией и совмест-
но разрабатывать поправки в действующее законода-
тельство. Теперь этой деятельности придан системный 
характер.

ОбъявлениеОбъявление


